

ORGANTRANSPLANTATION

MI, 20.02.13, 20 UHR

Forum - Informationen und Gespräche
jubez-Café, Kronenplatz 1, 76133 Karlsruhe



IN DER DISKUSSION: ORGANTRANSPLANTATION

Im vergangenen Jahr trat das neue Transplantationsgesetz in Kraft. Alle erwachsenen Bürger und Bürgerinnen sind zukünftig verpflichtet, eine persönliche Erklärung zur "Organspende" abzugeben. Gleichzeitig sind für viele Menschen wichtige Fragen rund um die Organtransplantation noch unbeantwortet. Auch das so genannte "Hirntodkonzept" ist unter Medizinerinnen und Medizinerinnen umstritten. An Kritik mangelt es nicht. Diese bezieht sich vor allem auf den Datenschutz, auf die für die Organverteilung zuständigen Stiftungen und die für die Richtlinienfestsetzungen zuständige Bundesärztekammer.

Fachleute aus den Bereichen Medizin und Seelsorge sowie Beteiligte informieren Sie über Rechtsgrundlagen, Verfahren sowie Erfahrungen und stellen sich Fragen und der Diskussion.

Eingeladen sind alle interessierten Frauen und Männer.
Der Eintritt ist kostenfrei.

Forum

Mittwoch, 20. Februar 2013, 20 Uhr

jubez-Café Jugend- und Begegnungszentrum jubez
Kronenplatz 1
76133 Karlsruhe

Veranstaltende:

Gleichstellungsbeauftragte Stadt Karlsruhe in Zusammenarbeit mit Evangelischen Frauen in Baden, Evangelische Akademie Baden und jubez / Stadtjugendausschuss e. V.

